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惠民节能灯价格咋不一样
历城比市中贵一倍，原来是市中在国家补贴外又给予了补贴

本报11月20日讯(见习记者 陈
玮 记者 马云云) 同样的节能灯，
为啥俺社区的比别人社 区 的 贵 一
倍？近日，家住历城区洪楼北区的
市民刘女士发现，她所在社区登记
售卖的补贴节能灯，7W的卖 3元，
而市中区一个社区只要1 . 5元，这让
她很是纳闷。

刘女士反映，近期她所在的洪楼
社区居委会销售节能灯，7W的3元/
只，11W的4元/只，20W的6元/只，
45W的16元/只，而住在市中区的一
个朋友所在社区节能灯售价是刘女
士社区的一半，7W的只卖1 . 5元。同
样的节能灯，为啥自己社区卖的价格
这么高？家住槐荫区的杨女士表示，

她所在社区的节能灯不仅价格高，而
且每人只能限购5只，她从市节能办
了解到明明最高可以买10只，怎么销
售数量缩水了？

对此，济南市节能办一孙姓工作
人员说，目前居委会推广的节能灯，
是按照中标价国家补贴了50%以后，
各个区根据自己的情况，又给予了不
同的财政补贴，所以价格上会有差
别。因为惠民节能灯数量有限，所以
国家规定每人最多可以购买10只。济
南市通过各个区下发到辖区办事处
以后，每个街道办事处按照辖区实际
情况来决定居民限购数量，只要不超
过10只就可以。

市中区节能办一位工作人员称，

惠民节能灯下发到市中区以后，市中
区从节能专项资金中又补贴了50%，
所以价格比有些区县便宜了一半。历
下区辖区内居委会所推广的节能灯，
也享受区里的财政补贴，在国家补贴
基础上又优惠了50%。

今年济南市计划推广高效照明
产品59万只，中标企业按中标协议供
货价格的70%和50%，分别销售给大
宗用户和城乡居民用户，推广工作要
求明年2月底前必须结束，各个居委
会具体结束日期按照实际推广情况
决定。目前部分社区的节能灯已经全
部登记售出，建议居民明年提前关注
居委会宣传栏的节能灯购买通知，提
早排队购买。

1 1月1 9日，段店镇建
委、城管执法中队和国土所
拆除了两处黄河泄洪区内
违章建设的房屋。

槐荫区城管执法局相
关负责人称，下一步，执法
人员将加强巡查，对违章建
设发现一处，拆除一处。

通讯员 段暄文
本报记者 赵伟 摄

影报道

本报11月20日讯(记者
马云云 ) 加快科学发

展、建设美丽泉城工作将再
迎“大考”。20日下午，济南
市政府召开第一次全体(扩
大)会议，记者从会上获悉，
春节前后，济南市将再次组
织科学发展现场观摩会，查
看全市重点工作和重点项
目进展情况。

今年6月1日，在建设美
丽泉城领导小组调度会议
上，济南市委副书记、市长
杨鲁豫表示，市委、市政府
将于7月召开全市加快科学
发展、建设美丽泉城上半年
现场观摩会。7月21日，全市
2012年上半年“加快科学发
展，建设美丽泉城”现场观
摩交流会启动，对上半年全
市实体经济发展、建设美丽
泉城、优化发展环境、创新
社会管理等方面工作进行
检查交流，历时7天半。

又过去半年，重点工作
和项目的进展情况如何？济
南市将掀起又一轮观摩活
动。杨鲁豫在会上表示，7月
份的观摩只是“初考”，年底
还要组织一次观摩会，看看

经过一年的努力，大家下了
多大功夫，取得了哪些成
果。他强调，此次观摩会仍
以十个县 (市 )区和高新区
为主体，各指挥部和工作组
配合，要看新上项目和有重
大进展的项目，原则上以前
看过、进展不明显的项目这
次不看，把观摩机会更多地
留给今年新动工、新竣工、
新投产的项目，以及比上次
观摩有很大进展变化的项
目。要选择含金量高、辐射
力和带动力强的项目，挑选
符合全市产业发展方向，对
加快经济转型升级、促进社
会和谐稳定具有重要推动
作用的好项目进行观摩。

杨鲁豫同时要求，各级
各部门要全面落实“为民办
十件实事”。济南市2012年
政府工作报告中明确提出，
要为民办十件实事，目前除
基层文化设施建设、放心早
餐工程和住房保障中的实
物配租没有全面完成以外，
其余七件已全部实现。杨鲁
豫要求年底前要继续抓好
剩余事项的办理，确保按时
保质保量完成。

“建设美丽泉城”
将再迎“大考”
新项目将成观摩重点
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